

Gard. LA FFB pousse la transmission et la reprise d'entreprise



La FFB du Gard en conseil d'administration pour évoquer les transmissions d'entreprise. © FFB

Face à un secteur en grande difficulté, la **Fédération Française du Bâtiment du Gard** cherche des solutions pour accompagner les projets de reprise et de transmission d'entreprise. Une thématique abordée lors du dernier conseil d'administration déroulée en début de semaine.

En collaboration avec les réseaux Entreprendre Occitanie et Initiative Gard, la FFB s'entoure d'assureurs, de banquiers, experts comptables et avocats pour favoriser les portes de projets et la pertinence de leurs choix. *"Nous leur soumettons **des dossiers de reprise** d'entreprises artisanales ou de PME intermédiaires, cédants et repreneurs qui sont accompagnés par notre dispositif régional **Transmibat**, dispositif reconnu et accompagné par la région Occitanie depuis plus de 23 ans"*, détaille Olivier Polge le secrétaire départemental de la FFB.

*"Ces périodes de transmission sont à la fois pleines d'avenir mais sont aussi des périodes de **fragilité et d'incertitude**",* confirme le président Pierre Martin. *"Notre accompagnement ne se limite pas qu'à des questions d'évaluation, de choix fiscaux mais c'est également un accompagnement du cédant à préparer l'après entreprise. C'est aussi de la formation du repreneur dont il faut parfois s'occuper d'autant plus s'il est extérieur à nos métiers. "*